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会議顛末書 

 記 録 者 海老原秀樹 

供覧 

市 長 副 市 長 部 長 次 長 課 長 課長補佐 主査・係長 グループ員 

        

件 名 令和 6年度第 4回公共施設等マネジメント戦略会議 

年 月 日 令和 7年 2月 13日（水） 

時 間 15時 00分～15時 40分 

場 所 市役所 5階 第 2委員会室 

出 席 者 

【戦略会議委員】 

大貫部長、梁取次長、佐々木次長、服部次長、橘原次長、大堀次長、富塚課長（財政

課）、平野課長（管財課）、生井課長（管財課）、石崎課長（道路公園課）、藤平課長（人

事行政課長） 

 

議事・説明者 

【報告１】農業公園豊作村の管理運営方針検討における温浴事業再開にかかる方針に 

ついて 【 農業政策課 原田 】 

【報告 2】松葉小学校の跡地活用について  【管財課 櫻井】 

【報告 3】旧城南中学校の跡地活用について 【管財課 櫻井】 

【報告 4】新保健福祉施設の整備状況について【管財課 清原】 

 

【事務局(管財課)】 

 櫻井課長補佐、清原主査、海老原主事（記録者） 

欠 席 者  岡野次長、藤ケ崎次長 

内    容 

以下の事項について説明した後、協議が行われた。 

 
報告事項(1) 農業公園豊作村の管理 運営方針検討における温浴事業再開にかかる 

方針について 

【主な意見・質疑等】 

・今後違う用途を考えていくとのことだが、進め方としてサウンディングの調査の結

果を踏まえて進めていくのか、自分たちで考えた上でサウンディングをやっていく

のかどちらになるのか。（橘原次長） 

→今回、農業公園の中にある温浴施設事業をやめることになるが、農業公園全体とし

て魅力ある公園をどうしていくか、これから考えていくところである。説明にもあっ

た通り、公共施設としての利活用は難しく、建物自体を取り壊すことも検討の一つと

して考え、引き続きサウンディング調査をやっていきたいと思う。（秋山課長） 

→森林公園の際、案を自分たちで考えた上でサウンディング調査を行うことで、合う

合わないが見えてきたので、業者の案ではなく、自分たちの考えも踏また上でサウン

ディングを実施するとより良い案がでるかと思う。（橘原次長） 
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【報告 2】松葉小学校の跡地活用について【管財課】 

【主な意見・質疑等】 

・特になし 

 

【報告 3】旧城南中学校の跡地活用について【管財課】 

【主な意見・質疑等】 

・特になし 

 

【報告 4】新保健福祉施設の整備状況について【管財課】 

【主な意見・質疑等】 

・資料の 4 ページに魅力的かつ効率的なイベントという記載があるが、そのような提

案があったか？（服部次長） 

→民間のノウハウを使い、利用者を増やすような健康・子育て・高齢福祉のジャンルで

ご提案をいただいている。（清原主査） 

・3階の RINKのスペースは自由に使っても良いのか？（服部次長） 

→大きく二つに分けられ、貸館機能と無料のスペースがある。貸館機能ではコミュテ

ィホール、キッチンスタジオ、ミーティングルームがあり、施設によって金額は異な

るが、最大で 1時間あたり 1000円になる。また無料で使用できるパブリックスペー

スがある。（清原主査） 

以上 

情 報 公 開 

 公  開  

部分公開 

非 公 開 

非公開（一部非公開を

含む）とする理由 
（龍ケ崎市情報公開条例第 9 条第 号に該当） 

公開が可能となる時期

（可能な範囲で記入） 
 


